



洞戸

平成3年、第1回「ほらどキウイマラソン」を開催。



板取

平成4年、世界選手権バイクトライアル日本大会の舞台となりました。



武芸川

平成3年、ふるさと創生事業として中学校の臨海教室を開始しました。



武儀

村おこしの一環として、村長に女優の三田佳子さんを迎え、「日本平成村」立村を宣言しました。



上之保

平成6年、友好提携を調印したカナダ・クレストン町長一行が初来村しました。



黄石市友好都市提携調印式

平成9年、中国・黄石市との友好都市提携調印式を行いました。



平成8年、カナダ・レスブリッジ市の中学生が関市を訪問し、ホームステイや緑ヶ丘中学校生徒と交流。



氷見市 姉妹都市提携調印式

平成11年、富山県氷見市との姉妹都市提携調印式を行いました。



平成11年、名鉄美濃町線が長良川鉄道関駅へ乗り入れ、新関駅～関駅間が開通。



平成12年、中濃病院が若草通に新築移転、救命救急センターも開設されました。



平成11年、わかかさ・プラザが開館しました。



平成6年9月、新市庁舎が完成。



平成4年、第3回現代日本木刻フェスティバルを開催(第1回は昭和63年)。



平成6年、関市国際交流協会を設立。



平成4年、塚原遺跡公園を開園(縄文時代から古墳時代の集合遺跡)。



平成7年、弥勒寺東遺跡第1次発掘調査の現地説明会を開催。

1991-2000

〈平成3-12年〉

市制50周年
「生涯学習都市宣言」、
「環境都市宣言」、
それは成長し続ける
まちの合言葉

- 1991年〈平成3年〉
 - 関市シルバー人材センター設立
 - 第4代市長に後藤昭夫氏就任
- 1992年〈平成4年〉
 - 塚原遺跡公園開園
 - 児童生徒適応指導教室(ふれあい教室)開設
- 1993年〈平成5年〉
 - 中濃農業協同組合発足
 - 倉知ふれあいセンター開設(第1号)
 - 中学生海外派遣事業開始
 - 弁慶庵「惟然記念館」改築開館
 - 第1回中濃農業祭開催
- 1994年〈平成6年〉
 - 二人権擁護都市宣言「平和都市宣言」
 - 関市国際交流協会発足
 - 新市庁舎完成(若草通)
 - 第1回シティマラソン開催
 - 関市のシンボルマーク制定
 - 千足ふれあいセンターオープン
 - 国道418号バイパス(小瀬～広見間・鮎之瀬大橋)開通
- 1995年〈平成7年〉
 - 山ノ手ふれあいセンターオープン
- 1996年〈平成8年〉
 - 関中央病院開院(鑄物師屋)
 - ごみ袋の指定と一定量以上のごみの有料化
 - 生涯学習都市宣言
 - 11月8日を「刃物の日」に指定
- 1997年〈平成9年〉
 - せきまちかど工房オープン(本町2丁目)
 - ポイ捨て等防止条例を可決(施行は平成10年4月)
 - 中国・黄石市と友好都市提携調印
- 1998年〈平成10年〉
 - しぐら坂トンネル開通
 - 名古屋への直行便「高速バス」運行開始
- 1999年〈平成11年〉
 - 富山県氷見市と姉妹都市提携調印
 - 旭ヶ丘ふれあいセンターオープン
 - 「新修関市史」全巻が完成
 - わかかさ・プラザ開館
- 2000年〈平成12年〉
 - 「環境都市宣言」
 - ISO14001認証取得
 - 桜ヶ丘ふれあいセンターオープン
 - 中濃病院新築移転、救命救急センター開設
 - 市制50周年(人口74,438人)